



八幡幼稚園

あっぷる つしん

令和3年6月1日

近江八幡市立八幡幼稚園

教育目標 笑顔あふれる八幡幼稚園

元気な子 感じ考えがんばる子 なかよくする子



3歳児も給食始まりました

芝生の緑がより鮮やかになり、子どもたちは芝生の園庭で元気いっぱい遊んでいます。

園のサクランボの木は今年も真っ赤な実をたくさんつけてくれました。また、子どもたちが育てたイチゴやエンドウなどもかわいい実をたくさんつけてくれ、収穫したり食べたりして楽しみました。見ること、触れること、味わうこと・・・五感を通しての直接体験は子どもたちの心を揺さぶる貴重な経験となっています。

サクランボ狩り

手を伸ばして
柔らかな赤い実を
つぶさないように
そっととっていきます。



たくさん
とれた♡

砂場では・・・

5歳児の子どもたちが友だちと一緒に山を作り、大きな穴を掘っていました。「水流そう」「じゃ、水持ってくるわ」「ここから流して」「コーヒーがいっぱいできた!!」友だちと一緒に夢中になって穴を掘り、相談しながら遊びを進める子どもたち。思いを伝え合い、友だちのつながりを楽しみながら遊ぶ姿が見られています。

5歳児が保育室に戻ったそのあと・・・

やってきたのは、3歳児と4歳児の子どもたち。5歳児が作った山にのぼってみたり、5歳児が使っていた大きなシャベルを使ってみたり・・・5歳児の遊びに面白さを感じ「やってみたい!」という気持ちがいっぱいのです。このような子どもたちのわくわくした「やってみたい!」という気持ちを大事に楽しい経験がたくさんできるようにと思っています。



芝刈りのご協力、ありがとうございます!

気温が上がると芝もよく伸び手入れが大変ですが、14区の皆さんが芝刈りに来てくださいました。おかげで思わず走りたくなるような芝生の園庭となりました。



様々な面で地域の方にお世話になっています。今後ともよろしくお願いします。